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支部総会 ・懇親会を開催
10月23日働 午 後 5時 より支部総会 午 後 6時 より懇親会

今回はノーネクタイにて総会を行います

平成11年度関西大学校友会枚方支部総会および

懇親会を次の通り開催いたします。お知り合いご

家族お誘い合わせの上、ノーネクタイにて多数ご

来場 ドさいますよう、ご案内申し上げます。

同なが集い、楽しく、愉快に親陸を深め、母校

関西大学の発展に寄与し、かつ支部活動を盛り上

げていこうではありませんか。

当日は枚方市長及び校友会本部 。近隣支部より

ご来賓の方がお見えになり大学の近況などのお話

をしていただく予定です。懇親会では恒例の福引

抽選会を行います。特等は3万 円の商品考です。

その他盛りだくさんの景品を全員にお持ち帰りい

ただくことになっております。

準備の都合上、ご出欠の有無をアンケートにご

記人の上FAXす るか、又は、同封の返信用ハガ

キで10月10日 (必吉)ま でにお願いいたします。

日  時  平 成11年10月23日Ⅲ3 年 後 5時

場  所  く らわんか山之上店

TEL 0720-61-2211

総  会  来 貧紹介 (枚方市長、校友会本部代表

及び近隣支部代表、枚方市役所秀震会

代表),あ いさつ ・会務 ・会計報告

懇 親 会 会 合、福引抽選会

懇親会費 大 人 7千 円

女性会貞 4千 円

本年 3月■業の方は無料

枚方 まつ りに参加 して

8月 29日十日)水辺公国にてテントー張りをはりて、

関西大学校友_―枚方支部のPRの 為、まつりに参

加しました。昨年同様まつり参加者に関西大学の

大学案内やうちわを配りましたが、好天に息まれ

たお陰で、参加してlHいた支部校友19名はグロッ

キー気味になりましたが、一日中大きな音で、キ

歌や応援歌や迫通歌等をかけていたお陰で 『私も

関大年』『私も現lp関大生』等と申告 してくれる

人が多く現れた事は、参加した成果だと思ってお

り、参加して頂いた支部校友からは、来年はおに

ぎりの販売等を行ってもいいのではないかと言う

前向きの意見が出されました。ということは来年

も参加する気持ちが強いのかな?

でも疲れました。
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平成11年 6月 6日 ～ 7日

奈良方面の一泊温泉旅行

飛鳥文化研究所を見学

校方支部では、6月 6日い)～7日のに一泊温泉

旅行を行いました。荒口支部長ご大妻始め、15名

が参加、月曜日が絡んだ為か、予定より少ない人

数になりましたが、満足のできた2日間だったと

思っております。

6日年後 1時半レンタカー2台で京阪補賓駅前

を出発、奈良の関西大学飛鳥文化研究所 植 田記

念館に午後 4時半にコ1青、故久ルよ蛭氏等の割章・

180名収容の講堂 ・各敦室 ・個宅 。大小の浴味

食堂等、清潔で快適な施設をゆっくり見学させて

頂きました。

関西大学飛鳥文化研究所正面玄関前にて

宿泊先の手陀カントリーでは、ゆっくりと露天

風同につかり、荒田支部長の後拶 ・宗平鏡大氏の

乾杯の発声にて、宴会がスタート、今回の市議選

挙で初当選された西田政充氏のおネLの候拶を述べ

て頂き、その後カラオケを深夜まで楽しみ就寝。

(F可部進記)

不動産のことなら

有限会社 安全土地建物

05730002社 方市出屋敢元町2丁 目3香 11号

TEL 47-1133 ,AX 47-1199

「可部  進 (昭■は5年文年)

春のレクリェーションと懇親会
―泊温泉旅行 宇 陀カントリー

学陀カントリーにて套会後のカラオケ大会

翌 7日 はゴルフ組のキャンセルが出た為、ゴル

フを中に、全員一緒に1万坪の敷地の宣生村の滝

谷しょうぶ目を見学、昼食後は天理大学付属参考

館にて貴重な歴史の資料をみせて預いた後、一略

枚方へ帰枚いたしました。

宇陀カントリーにて朝食

l■復運転 して頂きました丸口長岐子氏の御二人

並びに記念写真を撮 って頂いた永井和男氏 。森本
｀ヽノ

堅 氏 に1まお世話になりありあSとうごさ( まヽした。
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◎カラオケ同好会    世 話人 赤 井 克 也

第2回 目のカラオケ同好会の集いを5月 4日 m
に、ポレポレ (南口宏之氏 昭 和53商経営)で 行
いました。連体中ということもあって参加者は少
なかちたが (9名 参加)力S校友あい集い、演歌、

軍歌などに、花を咲かせました。次回はもっと多

くの参加をお待ちしております。

ゆ ウ 可

競 りが

世話人 長 谷川大珊

出席者13名今員満足し、次回は日本河をメインに

食事会を開催しようとの事で散会しました。

◎枚方の未来を考える会 世 話人 久 門 哲 男
8月 7日(りくらわん力JI之 上店に於て、次期衆

議院選挙の立候補予定者である坪チトー宇氏 (lHJ37

法)を 囲む会を開催致しました。校友会本部役員
の、IL■質氏のr4拶、朝倉満民の乾杯の発声にて

始まり、坪井事務所の岩1崎好仰事務烏長 (昭35法)
の現状説明の後、坪井―手氏に芸拶をして頂き、

恐親会に入りました。最長老の久松鹿治氏 (昭7

法 ・91才)を 始め、参llDしました24名全員が坪井
一i氏 と懇談、和気あいあいのもと荒井慎氏の一

発柿めにて閉全となりました。

現職の関大校友で大阪府選出の同会議員は、前

円F氏 (改革)、中野寛成氏 (民士)、谷lm孝氏

(自民)、近E「巳記夫氏 (公明)が おられますが、

学校法人の大西昭男理事長 ・石川啓学長 ・校友会
のキ西武会長以下役員の方々の大多数は、坪井一

宇氏の国会議員復帰を特に切望しておられます。

又、現行の日本の政治は政党政治であり、坪井一

宇氏は、自民党の府連Bl会長の要職にあり、小測

意二総理大臣や森喜朗自民党幹事長とは40年来の

友人でもあり、中央政界に直接進言できる数少な

い人物の一人であります。
卜F十一手氏が国政に参加することができれば、

日本の為、大阪の為、枚方の為になる事を確信 し

ておりますので、できるだけ多くの校友会枚方支

部の皆様のご支援をお厨い致します。
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0ブ ルフ同好会
米4月24日京阪沿線11支部親善ゴルフに枚方よ

り13名参加、個人戦は3位 に堀切功氏、 7位 に水

徳茂氏が入られました。

※5月 18日本部主催支部対抗ゴルフに枚方より

7名参加、La体にて9位 (荒木、坪井、朝倉、堀

内各氏)に 、人りました。個人戦は残念なから入

賞者がでませんでした。

※京阪沿練11支部親善ゴルフ大会のご案内

,H控 日 平 成11年10月30日0

Pf3催場所 交 野カントリー

集  合  現 地午前 S時 00分

申し込みは長谷川大輔 (平成 1年高卒)ま で

TEL&FAX 67-9067

0グ ルメ・ワイン同好会 『グリレメわt▼めt クヽラカ

世話人 堀 切 重 人 丸 回員岐子

8月26日内午後 6時 30分より枚方市駅サンブラ

ザ3号館 4階 のイタリア料理イル・モンテ・ウォ
モにおいて、イタリア料理とワインの食事会を,日

催しました。枚方市議会議員の西田政充氏の乾耶

に始まり、店長の長に氏のわかりやすい説明 ・ワ

イン通の丸 ]長岐イ氏のEL明を聞きながら、美味

しい食事を堪能しました。その後ちょっと一事。

堀切重人世話人のギクー演奏を聞かせてもらいま

した。当初期待していたより中身の濃い食事会に

◎テエス同好会 世話人 十 河  学

現在テ‐ス同好会は、月 2回 ゴルフアベニュー

を本拠地に月例会を行っておりますので、校友の

皆様のご参加をお待ちしております。

撹彰会Fn5催時期にはご通知を差し上げますので、

よろしくお願いします。
カメラ同好会世話人 永 井 和 男

よ語人代理 森 本 奥 一

韓韓譲残醸

輩

森

■
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不動産のことなら

株式会社 ユ ニ コ ン

ラ5731118枚 方市稿費並木 2丁 目22-1

橋葉ビル6暗

T E [ 5 7 - 3 0 0 1  F A X  5 0 - 6 0 7 0

長谷)口大輔 (平1年商卒)
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このページは会員の皆さんが、紙面を通 じて交
流していただくために設けてあります。近況、趣
味のことなど、ご自由に投稿 して Fさい。
◎浜日 正 (昭23経)

枚方シルバー人材センターの写友会でお互いに

幹事をさせて戴いた時に知り合い大先章とも知ら

ずおりました処、此の度、小橋友明氏は昭和19年

専門部 2経 済科ご卒業と分かり校友名簿の方にも
連絡しましたが、現住所は枚方市橋葉野田1-9-
9・ TEL 0720-51-3405と 半J明しましたので、
今後当文部の催 し物等、御通知方御願いできます
れば幸甚に存じます。

◎養父 孝 (昭38商卒)

父の葬儀に際しまして、枚方支部の曽々様には

大変お世話になり大変有難うございました。よう
やく何とか落ち着きましたので、私も貴支部の一

員として参加させて戴きますので何卒宜敷くお願
い申し上げます。

◎大谷豊一 (昭85経)責 金野 2-6-20

日本育英会関係のボランティア活動を約40年続
1ナています。学資負担者が万一事故でなくなられ
たり、重度の後遣障害になった場合、卒業までを

年120万円を支給する修学支援金制度があります。
大学、短大、高専、専修学校に在学中の方なら証
でも入会の手続きができます。

FE5い合わせ先は TEL 03-3497-1876

全員‐ュース

◎大阪クラブの理事長に6月の総会にて荒井慶氏
(昭和16専卒)が 就任されました。

◎小松正幸氏(昭和13関甲卒)力 9`月 11日にご逝
去されました。謹んでご冥福をお祈り致しまえ

"ゎ→★ メンバー紹介 ① ★ み蕩ぃぃ

坪井 ― 宇 氏
(昭37年法卒)

事務所 枚方市大垣内町2」6封2 サクセス0,0階

TEL 0720-6千-1101  FAX 0720-61-1100

学生時代から政治家を目

r旨した坪井一宇氏は、学生

時代は柔道部と雄弁会に所

属し、小淵恵三総理大巨や

森喜朗自民党幹事長とは、
その頃からの親友。又通南

産業政務次官や国上政務次

官を歴任、次に国会議員に
なったならば、大ヨになる可能性の高い人物で

あります。 3月 21～22日に北陸山中温泉におい

て第 1回 自民政経フ=― ラムか行われましため去
枚方 ・交野から参加の自民党員600名を前にし
て、『国の予算を地元にもってこれない政治家
は政治家ではない』と断言。10年程前には、東
の浜田幸一 ・西の坪井一字と言われたほど、国
会内での影響力を持つ男、それが関西大学校友
会枚方支部会員の坪井一宇氏であります。

(A記 )

◎お礼とお願い◎

広告にご協力下さいました方々に厚くおネL申し

上げます。この会報の発行経費は広告によって支
えられています。できるだけ多くの方々にもご支
援をお願いしたく思いますので、広告にご賛同い

ただける方、よろしくお願いします。

◎スタッフ募集中◎

枚方支部の幹事として、お予伝いをしていただ

ける方は、お申し出下さい。特に若い方々の斬新
な企画、積極的な活動力に期待 しています。  、 ノ

卒

ト

ン 41'ラ LE電電王ゴヤル
L

「
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「
幸

至 桜 方 市 理

●頓 ネ 内 ,

■ 山 之 上 店
枚方市 山之上 2丁 目23番 9号
☆ ご連 絡  お 的 い合 わ せ は

電 言者=0720(61)221

★ フ リ ー ダ イ ヤ クレ= 0 1 2 0 - 4 8 9 4 1
ヨ ヤ ク ニ イ

・
亀 奏 緑 現

~ど
号号 三破 好 ヂ 念転 輪 身や

迄

(夜)年 後 5時 ～深夜 2時 道
● チー ダ ー ス トップ (年前 1埼 )

漆 原   裕 (昭 本E40年 法 卒 )
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